

**Zeitschrift:** Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern  
**Herausgeber:** Schweizer Alpen-Club Sektion Bern  
**Band:** 85 (2007)  
**Heft:** 7-8

**Rubrik:** Aus dem Vorstand

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 18.01.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Aus dem Vorstand

### Demission von Urs Gantner

Nachdem Urs zwei Jahre als Tourenchef-Stellvertreter von Thomas Benkler unserem Club wertvolle Dienste (unter anderem als Organisator von Weiterbildungskursen für unsere Tourenleiterinnen und Tourenleiter) geleistet hatte, wurde er am 1. Dezember 2005 an der Hauptversammlung zum Tourenchef des SAC Bern gewählt. Der Entscheid, dieses Amt zu übernehmen, ist ihm damals sicher nicht leicht gefallen, ging diesem doch die Erkrankung des amtierenden Tourenchefs voran, welche eine rasche Nachfolge dringend erforderte. Ich erinnere mich heute an einige Gespräche aus dieser Zeit, in denen wir das Dafür und Dagegen diskutierten. Das Dafür hat schlussendlich gesiegt und der SAC Bern wählte einen in allen Belangen kompetenten Alpinisten als Tourenchef.

In seiner angenehmen und ruhigen Art hat er die Sitzungen des leitenden Ausschusses sowie die Tourenkommissionssitzungen immer umsichtig – und sehr gut vorbereitet – geleitet. Auch hat er dabei immer darauf geachtet, dass die vorgegebene Zeit eingehalten wurde, aber trotzdem den Voten der Teilnehmenden aufmerksam zugehört. So gestalteten sich die Sitzungen lebendig und konstruktiv, was zu sehr guten Resultaten führte.

In seiner Amtszeit wurde das Tourenreglement überarbeitet und die Tourenabrechnung vereinfacht. Im Weiteren hat er der Tourenkommission mit Verantwortlichen für die Tourenleiterinnen- und Tourenleiterausbildung, für das Marketing und für die Gestaltung des Tourenprogramms eine neue Ressortstruktur gegeben, welche ein effizientes, aufgabenorientiertes Arbeiten erlaubte. Die Auslagerung der Materialausleihe des SAC Bern zur Firma Eiselin Sport hat Urs mit viel Engagement vorangetrieben und letztes Jahr zu einem für die Sektionsmitglieder günstigen und guten Abschluss gebracht.

Trotz des zeitintensiven Amtes als Tourenchef leitete Urs weiterhin viele anspruchsvolle Touren im Sommer und Winter für den SAC Bern und fand auch noch Zeit, sich alpinistisch weiterzubilden. So hat er in dieser Zeit den Sommer- und Wintertourenleiter-Kurs II erfolgreich absolviert.

Lieber Urs, im Namen der SAC Sektion Bern danke ich dir herzlich für dein Engagement, dein umsichtiges Handeln, deine guten Ratschläge und die uneigennützigste Arbeit für unseren Club. Ich hoffe, dass wir uns noch oft in unseren wunderbaren Bergen begegnen werden.

*Beat Schläppi, Tourenchef-Stv.*

